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昨日经八路巡防队员来电：在经五路与
纬一路交叉口北100米路西，一棵近60年树
龄的法桐再次被焚烧。

记者 刘怡辰 文/图

记者核实：树心形成2米高的空洞
昨日，记者看到这棵法桐，树大部分干枯

了，主杆中间形成两米高的空洞，放进一只水
桶绰绰有余，一些路人喜欢把纸片和颜料盒
扔进树洞，当成一个天然的垃圾桶。但是上
面发出的一根枝杆，比正常树的枝干丝毫不
逊色。

巡防队员李先生说，每年春节，很多淘气
的小孩，喜欢把鞭炮点燃扔进树洞，已经着火
好几次了，其中一次还是消防队来灭火的。

有时火是有人故意点的，有时是路人扔
进了没有掐灭的烟头引起的，里边有垃圾，着
起火来，引燃干枯的树干。

77岁的张万锁说，这些法桐是1954年种
的，当时省会从开封迁至郑州，省委、省政府

动员机关干部植树，这几棵树就是他亲手种
下，看到它们生机勃勃，心情非常舒畅。

前几年，路口的一棵大树倒下，他难过了
好些天。

最近，看到这棵树形成大洞几次被烧，他
更伤心和气愤。

他说，这些法桐当时是从法国引进的，生
长迅速，很少生病，为郑州的绿化做出了巨大
的贡献。建议绿化部门不要轻易将有空洞还
活着的树伐掉，最好填实加固，毕竟种活一棵
树很不容易。

回复：将采取措施保护
下午5点多，记者联系了金水区绿化所。
工作人员回复说，他们已经到现场看过，

决定将这棵法桐保护下来，购买环保材料和
水泥，先将法桐洞里的腐烂物清除，然后填充
环保材料，防止树洞进一步扩大，再在外边糊
上水泥，防止点火，通过这项复壮措施，尽可
能延长法桐的生命。 线索提供 李四信

□记者 柴琳琳

“16 号 楼 2 单 元 ** 户 母 亲 走
失，现需 20 辆电动车或自行车张
贴寻找，望各位业主伸出援助之
手 ，有 意 者 速 将 车 推 到 物 业 门
口。昆仑华府在家的邻居们都帮
一下忙吧……”

昨日下午，华山路的昆仑华府
小区，业主们收到一条物业发的短
信，希望大家帮忙寻人。

从老家来，对郑州不熟悉

下午，记者联系到张贴寻人启
事的冉先生，走失的是他的母亲。

在电话中，冉先生一直自责自
己没有照看好母亲。

冉先生说，母亲名叫刘丛，平顶
山人，今年59岁。

5日早晨，因为自己待在家里比
较闷，便出门散步。

由于长年在农村生活，对小区
和市区并不太熟悉，出了小区后，至
今没有回家。

在小区的监控中，冉先生看到，
母亲是从陇海路华山路昆仑华府小
区出门向北走的。

“7 日有人说在二七广场看到
了，我们正在极力寻找。”

冉先生说，人多力量大，希望骑
自行车在市区各个角落寻找。

“小区里面的邻居也非常帮忙，
几个小时已经借来了几辆。”

请大家帮忙转发寻找

冉先生说，母亲走失时身穿一
件暗红格子上衣，灰色裤子，暗红凉
拖鞋，身高1.58米左右。

得到消息后，郑州晚报官方微
博第一时间转发了寻人消息，希望
大家提供线索。

如果你在上微博，请转发郑州
晚报新浪官方微博，帮忙寻找。

如果你在路上看到与之相像的
老 人 ，请 与 冉 先 生 联 系 ，电 话
13673669269。

还有几天，就是母亲节了，希望
这位母亲早点回家。

网友“山下佳客”反映，在政六街和政七
街的许多路口，设立的自行车行驶指示牌让
人看不懂，指示牌所指的箭头根本没有自行
车道而是人行道。

昨日，记者调查还发现人行道多数被车
辆占用。 记者 柴琳琳 文/图

网友反映：按照指示牌，只能在盲
道骑车

“这样的指示牌真是‘迷人’。”网友“山下
佳客”说，前些天路过政六街，发现与之交叉
的许多路口设立的自行车指示牌有问题。

箭头指的人行道根本无法通行，没有设
置自行车行车道，“人行道上设的有盲道，难
不成让人在盲道上骑自行车”。

他说，该路段是单行道，路较窄，车辆多
时几乎没有自行车行驶的地方。

记者核实：少有非机动车按指示走
昨日下午，记者在政六街与纬四路交叉

口路北看到，一个圆形的蓝色指示牌上面写
着“自行车请走此道”。

而箭头指向的位置并没有行驶车道，而
是人行道，盲道也清晰可见，路面几乎被车辆
停满，还有些路段堆满杂物。

类似的情况还有政七街，在政七街与红
旗路交叉路口，自行车指示牌下一辆农用车
停在路口卖水果，自行车无法上到台上。

在调查中记者发现，虽然有指示牌的引
导，但很少有非机动车行驶，骑车者几乎都在
机动车上行驶。

在纬四路修自行车的师傅说：“确实不太
合理，这根本就不是自行车骑的地方。”

相关部门：电话一直没人接听
记者致电郑州市交巡警八大队，工作人

员说，他们只负责对道路上的指示牌损毁进
行修补和安装，规划和设计是由郑州市交通
规划勘察设计研究院负责。

但后者电话一直未有人接听。

网友“小小勇气”发帖称，自己无意中发现
了男同事的秘密，很想找个人分享一下这个秘
密，但又觉得不能说，不知道该怎么办，很是焦
虑。 记者 鲁慧

好奇发现了同事的秘密
“我们单位的电脑有限，不能保证每人有

一台电脑，大家都是谁有事谁用。某次同事下
班后，QQ挂电脑上忘记关了，我就好奇地看了
他的聊天记录。天啊，我竟然发现了一个惊人
的秘密，这个男同事竟然和一个女同事有一
腿，而且聊天内容超级露骨，这个男同事马上
就要结婚了，和他女朋友在一起6年，正准备拍
婚纱照呢……你们要是知道我这个女同事的
尊容，一张苦瓜脸，脸长得要死，头发还是中
分，长得那叫一个丑……”

网友“小小勇气”的帖子，引来不少网友跟
帖，认为这么曝同事的隐私，实在不应该。

也有人说，知道这些秘密确实需要发泄，
在网上发帖宣泄一下也未尝不可，反正也不知

道具体是谁，比在单位传来传去的好。

近半网友为保守秘密焦虑
虽然不少网友不认同“小小勇气”的做

法，但很多人都有同样的感受，在有意无意
中听到了“不能说的秘密”后，却不能像八卦
新闻一样可以四处张扬调侃，知道了比不知
道还痛苦。

记者了解到，这属于“保密焦虑症”，说的
是白领在办公室里产生的一种因为有难处而
无法流畅地表达自己的焦虑症。

搜狐社区在关于“保密焦虑症”的调查中，
近半网友坦言在办公室听过或讲过秘密，也曾
为保守“秘密”而焦虑不安。

在“办公室最常听到的秘密是什么类型”
这个问题中，“揭别人的短处”以42.82%的比例
排名第一。

网友大力水手：每个人都有好奇心，而且
多数人对秘密又爱又恨，我们既阻止不了自己
的好奇心，又没法忍受保守秘密的痛苦煎熬。

就像好多人喜欢看鬼片一样，又爱看又怕看，
不让看的时候好奇得不得了，看了之后又吓得
整夜整夜睡不着觉。

网友大叔：要说世界上秘密最多的地方，
绝对是办公室！这里男男女女，笑里藏刀的
有，眉来眼去，暧昧不清……闲话更是多。

有些“禁忌话题”最好不聊
对于这样的“保密焦虑症”，心理咨询师宋

明称，有些话不能对父母说，有些话不能对同
学说，有些八卦只能和陌生人分享。每个人都
有隐私，大部分隐私属于个人秘密。这部分秘
密在职场上是个大忌，不小心就会影响前程。

“要学会适当收起自己的好奇心。”宋明提
醒大家，真正聪明的人，会懂得不对别人的隐
私抱有好奇心，“例如办公室流言蜚语、个人私
事这类的禁忌话题，大家最好别聊，置身事外，
让自己没有机会去面对别人隐私被识破的尴
尬，是错综复杂的人际关系网络中不可忽视的
环节。”

顺着自行车行驶指示牌走

骑车人只能在人行道上“挤”

1954年省会迁到郑州时，他亲手种下这棵法桐

树心被烧，他很心疼

母亲节快到了
妈妈却走失了
请大家帮忙找找
让她早点回家

阻止不了好奇心,又无法忍受保守秘密的煎熬

知道了比不知道更痛苦
一网友好奇看了同事的秘密后，患上“保密焦虑症”
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